

## BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan merupakan sarana bagi mahasiswa untuk memperdalam dan memperkaya pengetahuan tentang teknologi tekstil dan produk tekstil khususnya di bidang garmen serta memahami manajemen perusahaan garmen. Praktik Kerja Lapangan merupakan bagian dari kurikulum pendidikan tinggi tekstil program Diploma Empat yang telah ditetapkan Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil. Mahasiswa program Diploma Empat wajib melaksanakan Praktik Kerja Lapangan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan. Praktik Kerja Lapangan bertujuan mempersiapkan dan mematangkan mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja secara nyata. Ketentuan tata cara Praktik Kerja Lapangan telah diatur oleh pihak Perguruan Tinggi.

Praktik kerja lapangan dilaksanakan selama 60 hari kerja dimulai tanggal 17 Februari 2015 dan berakhir pada tanggal 5 Mei 2015 dilaksanakan di PT Dragon Forever yang beralamat di Jl. Belitung Blok D35-36 KBN (Kawasan Berikat Nusantara) Cakung Cilincing Jakarta Utara. PT Dragon Forever merupakan perusahaan keluarga atau turun menurun yang berpusat di Taiwan yang berasal dari induk Perusahaan RSI (*Reliable Source Industrial*). PT Dragon hanya mempunyai 5 *buyer* tetap sehingga dalam struktur organisasi tidak adanya posisi *Marketing*. *Buyer-buyer* tetap di PT Dragon Forever adalah Lululemon, Lucy, Li Ning, Nord Storm, dan New Balance. PT Dragon Forever memproduksi pakaian senam wanita, pakaian olahraga dengan jenis kain campuran polyester rayon dan spandex. Tujuan ekspornya pada umumnya ke USA (*United State America*), Kanada dan Eropa. Setiap minggu melakukan proses ekspor dengan kain yang *import* langsung oleh *supplier* yang ditunjuk oleh *buyer*. PT Dragon Forever termasuk dalam kawasan berikat (nusantara *bonded zone*). Kawasan Berikat merupakan kawasan industri yang memiliki aturan pabean khusus, dengan berbagai fasilitas yang didapatkan perusahaan diantaranya kemudahan dalam ekspor impor suatu barang atau material.

Laporan Kerja Praktik terdiri dari Bab I Pendahuluan, Bab II Keadaan Pabrik dan Bab III Tinjauan Khusus. Bab I berisi uraian singkat yang mengantarkan pembaca tentang materi Laporan Kerja Praktik. Bab II berisi tentang keadaan pabrik secara umum meliputi perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan beserta uraian tugas dari masing-masing jabatan, permodalan dan pemasaran.

Pada Bab II dijelaskan tentang kegiatan di bagian produksi meliputi jenis produksi dan jumlah produksi, jenis mesin, tata letak mesin, jumlah mesin produksi, pemeliharaan mesin dan perbaikan mesin, proses penerimaan order, proses penanganan order dan pengendalian mutu di PT Dragon Forever. Pembahasan selanjutnya adalah mengenai ketenagakerjaan yang meliputi jumlah tenaga kerja, kewajiban dan hak tenaga kerja, sistem pembinaan dan pengembangan tenaga kerja serta dan fasilitas tenaga kerja.

Pembahasan terakhir pada Bab II adalah sarana penunjang produksi meliputi kelistrikan, tenaga uap, tenaga angin dan pengolahan limbah dari hasil produksi serta mengenai pergudangan yang meliputi gudang bahan baku (kain) dan aksesoris.

BAB III merupakan bagian akhir dari Laporan Praktek Kerja Lapangan, pada BAB III ini dibahas tentang Penyebab Noda Kotor Dan Upaya Pencegahannya Pada Proses Produksi Baju Senam *Style* LW1K81S di Departemen Sewing *Line* 12 RSK 1 PT Dragon Forever.

